

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
http://www9.ocn.ne.jp/~cihkuba/

はずみ



竹馬会キャラクター
なベムシ君

どんど用の餅つきは12日午前中

どんど用の餅つきは2月12日の午前9時から相良卓紀宅で行います。土曜日ですが時間の取れる方はどうぞ加勢(遊び)に来てください。



過去最大級のどんど
過去最大の高さのどんどが完成しました。2月6日午前中からなどの準備を行いました。今年は竹が長かったので出来上がったどんだの高さは過去最大のものとなりました。高さでは村内一・二を争うものと思います。
2月12日夕方に火入れをします。神宮さんの祝詞が5時から上がります。準備もありますので4時に現地に集合してください。



佐知営農組合が大分県農業賞むらづくりの部
「優良賞」受賞!
佐知営農組合が大分県農業賞むらづくりの部で『優良賞』を受賞しました。おめでとうございます。
2月10日(木)大分市で表彰式がありました。

今後の予定

- 2月12日(土)午前9時～
どんど餅つき→新相良宅
 - 2月12日(土)午後4時集合
どんど焼き→現地集合
 - 2月13日(日)午前9時集合
後片付け→現地集合
 - 2月19日(土)午後8時集合
野菜切り→旧相良宅
 - 2月20日(日)午前9時集合
村民のつどい「豚汁」
佐知庵集合→三光中へ
- =====
3月1日新中津市誕生
=====
3月下旬→竹馬会総会予定

三光村「閉村式と村民のつどい」

3月1日の中津市との合併を前に2月20日(日)午前中、中央公民館で三光村の「閉村式」、午後からは三光中学校体育館で「村民のつどい」が行われます。

合併後も三光村の地域づくりは続きます。むしろ、合併後の方が住民が積極的に自分たちの地域づくりに取り組まなければなりません。合併で三光村を終わりにするのではなく、新中津市での地域づくりの始まりにしようと、2月20日(日)に村民が一堂に会し『村民のつどい』を行います。

当日は、三光村50年の歴史のいろんな出来事を寸劇などで振り返ります。村議会議員、消防団、役場職員、佐知営農組合、竹馬会、女性協などみんなが演じるシナリオが準備されています。

佐知営農組合と竹馬会は「佐知圍場整備」の一場面を5分程度で演じることになりました。簡単な劇です。みんなで出演して思い出を作りましょう!

当日は「はずみ鍋」で千人分の豚汁も作ります。三光村としては最後の行事です。もみじ会も若葉会も全員参加してください。

3月からは中津市の竹馬会の活動が始まります!